



Antrag auf Eröffnung des Promotionsverfahrens (§ 7) *Application for the opening of the doctoral procedure*

Name, Vorname / *surname, name*

E-Mail-Adresse / *e-mail address*

Straße, Hausnummer / *address: street, house number*

Telefon / *phone*

PLZ, Ort / *zip code, place*

Matrikelnummer / *student number*

An die Dekanin / den Dekan der Fakultät für Maschinenbau

To the Dean of the Faculty of Mechanical Engineering

Ich beantrage hiermit die Eröffnung des Promotionsverfahrens zur Erlangung der Würde eines Doktor-Ingenieurs (Dr.-Ing.) der Fakultät für Maschinenbau an der Technischen Universität Braunschweig.

I would like to apply for the opening of the doctoral procedure for obtaining the dignity of a doctoral engineer (Dr.-Ing.).

Das Thema der Dissertation lautet:

The topic of the dissertation is:

Die **Promotionskommission** besteht aus den folgenden Mitgliedern:

The Examination Board consists of the following members:

Vorsitz:

Chair

Titel, Name, Institut, E-Mail / title, name, institute, institution, e-mail

Referenten:

Reviewers

Titel, Name, Institut, E-Mail / title, name, institute, institution, e-mail

Titel, Name, Institut, Einrichtung, E-Mail / title, name, institute, institution, e-mail

Titel, Name, Institut, Einrichtung, E-Mail / title, name, institute, institution, e-mail

Mit freundlichen Grüßen / *Kind regards*

Ort, Datum / date, place



Unterschrift oder digitale Signature / (digital) signature

←(Betreuerin/Betreuer/
supervisor)

Bitte geben Sie bei Referenten, die von anderen Hochschulen und nicht von der TU Braunschweig stammen, **wenn möglich die persönliche Mailadresse an der Einrichtung an** und keine Funktionsmailadresse.
Regarding external reviewers, please provide a personal e-mail address from the institution as far as possible.

Eidesstattliche Versicherung zur Eröffnung des Promotionsverfahrens *Affidavit for the opening of the doctoral procedure*

Name, Vorname / *surname, name*

E-Mail-Adresse

Straße, Hausnummer / *address: street, house number*

PLZ, Ort / *zip code, place*

Ich versichere hiermit an Eides statt durch meine Unterschrift, die Regeln der geltenden Promotionsordnung zu kennen und eingehalten zu haben und mit einer Prüfung nach den Bestimmungen der Promotionsordnung einverstanden zu sein. Ich gebe zur Erstellung der Dissertation mit dem Thema ...

I hereby affirm in lieu of oath by my signature that I am familiar with and have complied with the rules of the doctoral regulations and that I agree to an examination in accordance with the provisions of the doctoral regulations. For the dissertation with the topic ...

Thema der Dissertation / *topic of the thesis*

folgende Erklärungen ab:

- Ich habe die Dissertation selbständig verfasst, keine Textabschnitte von Dritten ohne Kennzeichnung übernommen und alle von mir benutzten Hilfsmittel und Quellen angegeben.
- Dritte haben weder unmittelbar noch mittelbar geldwerte Leistungen für Vermittlungstätigkeiten oder für die inhaltliche Ausarbeitung der vorgelegten Dissertation erhalten (d.h. die wissenschaftliche Arbeit darf weder in Teilen noch in Gänze von Dritten gegen Entgelt oder sonstige Gegenleistungen erworben oder vermittelt worden sein).
- Die vorliegende Dissertation habe ich noch nicht veröffentlicht oder als Prüfungsarbeit für eine staatliche oder andere wissenschaftliche Prüfung eingereicht. Die gleiche oder eine in wesentlichen Teilen ähnliche Abhandlung habe ich noch nicht bei einer anderen Hochschule als Dissertation eingereicht.
- Die „Grundsätze zur Sicherung guter wissenschaftlicher Praxis“ an der Technischen Universität Braunschweig sowie die Richtlinien der Fakultät für Maschinenbau „Berücksichtigung der Beiträge von Studierenden sowie von technischen und wissenschaftlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu Dissertationen“ kenne ich und habe ich beachtet.

I hereby make the following declarations:

- I have written the dissertation independently, have not adopted any sections of text from third parties without labelling and have indicated all aids and sources used by me.
- Third parties have neither directly nor indirectly received monetary benefits for mediation activities or for the preparation of the content of the dissertation submitted (i.e. the academic work must not have been acquired or mediated in part or in whole by third parties in return for payment or other consideration).
- I have not yet published this dissertation or submitted it as an examination paper for a state or other academic examination. I have not yet submitted the same or a substantially similar dissertation to another university as a dissertation.
- I am familiar with and have observed the "Grundsätze zur Sicherung guter wissenschaftlicher Praxis" at the Technische Universität Braunschweig and the guidelines of the Faculty of Mechanical Engineering "Berücksichtigung der Beiträge von Studierenden sowie von technischen und wissenschaftlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu Dissertationen".

Ich versichere an Eides statt, dass ich die vorgenannten Angaben nach bestem Wissen und Gewissen gemacht habe, die Angaben der Wahrheit entsprechen und ich nichts verschwiegen habe.

I declare on oath that I have provided the above information to the best of my knowledge and belief the information is true and I have not concealed anything.

Die Strafbarkeit einer falschen eidesstattlichen Versicherung ist mir bekannt, namentlich die Strafandrohung
gern. § 156 StGB von bis zu drei Jahren Freiheitsstrafe oder Geldstrafe bei vorsätzlicher Begehung der Tat bzw.
gemäß § 163 Abs. 1 StGB von bis zu einem Jahr Freiheitsstrafe oder Geldstrafe bei fahrlässiger Begehung.

I am aware of the criminal liability of a false affidavit, in particular the threat of punishment
gern. § Section 156 StGB of up to three years imprisonment or a fine if the offence is committed intentionally or in accordance with § 163 Para. 1 StGB of up to one year's imprisonment or a fine if the offence is committed negligently.

Ort, Datum / *date, place*



Unterschrift oder digitale Signatur / *(digital) signature*



Einverständniserklärung zur Prüfung meiner Arbeit mit einer Plagiatserkennungssoftware* *Declaration of consent for the examination of my work with a plagiarism detection software*

An der Technischen Universität Braunschweig können Studien- und Prüfungsleistungen auf Plagiate überprüft werden. Mit meiner Unterschrift erkläre ich

At Technische Universität Braunschweig, coursework and examinations can be checked for plagiarism. With my signature I declare

Name, Vorname, Matrikelnummer

mich damit einverstanden, dass die von mir im Rahmen der Erbringung von Studien- und Prüfungsleistungen zu fertigenden Arbeiten nach der Abgabe einer automatischen Plagiatsprüfung unterzogen werden können.

agree that the scientific work to be done by me as part of the provision of study and examination services can be subjected to an automatic plagiarism check after the submission.

Die Überprüfung der Arbeiten erfolgt ausschließlich in anonymisierter Form, d.h. meine persönlichen Daten (Vorname, Name, studentische E-Mail) werden nicht verwendet.

The verification of the work is done exclusively in anonymous form, i.e. my personal data (first name, last name, student e-mail) will not be used.

Meine Arbeiten werden – sofern nicht eine gesonderte ausdrückliche Einwilligung erteilt wird (siehe unten) – zur Plagiatsüberprüfung nicht dauerhaft gespeichert. Wird eine solche Einwilligung zur dauerhaften Speicherung nicht ausdrücklich erteilt, werden mit dem bestandskräftigen Abschluss des jeweiligen Prüfungsverfahrens der Prüfbericht sowie sonstige Dateien gelöscht.

My work will not be stored permanently for plagiarism checking unless a separate explicit consent is given (see below). If such consent for permanent storage is not expressly given, the test report and other files will be deleted once the respective test procedure has been completed.

Sonstige Aufbewahrungspflichten seitens der Universität bleiben unberührt.

Other storage obligations on the part of the university remain unaffected.

Mir ist bekannt, dass eine Nutzung von fremden, nicht kenntlich gemachten Quellen einen Täuschungsversuch darstellt.

I am aware that the use of external, unmarked sources constitutes an attempt to deceive.

Datum / date

Unterschrift oder digitale Signatur / (digital) signature

Freiwillige Erweiterung:

Ich bin damit einverstanden, dass meine Arbeiten innerhalb von zehn Jahren nach Ende meines Studiums als Vergleichsmaßstab für Plagiatskontrollen anderer Arbeiten genutzt werden können.

Mit einer Verweigerung der Unterschrift gehen keine Nachteile im Studium einher.

Voluntary extension:

I agree that my work can be used within ten years of the end of my studies as a benchmark for plagiarism checks on other works.

Refusal to sign does not have any disadvantages in the course of my studies.

Datum / date

Unterschrift oder digitale Signatur / (digital) signature